
Informativo da 1ª REUNIÃO DO CONSELHO UNIVERSITÁRIO 

 

Data: 26/2/2014  

Início: 18 horas 

Presidência: Édila Vilela de Resende Von Pinho 

 

 

CONSELHEIROS PRESENTES: 

Francisval de Melo Carvalho, Messias José Bastos de Andrade, Júlio Neil de Cassa Louzada, 

Fabiana Queiróz, Éric Fernandes de Mello Araújo, Marco Aurélio Leite Fontes, João Gerado 

Martins da Cunha, Moacir de Souza Dias Júnior, Angelo Constâncio Rodrigues, Raoni Perrucci 

Toledo Machado, Carlos Eduardo Silva Volpato, Luis Cláudio Paterno Silveira, João Domingos 

Scalon, Mário Sobral de Abreu, Raimundo Vicente de Sousa, Márcio Pozzobon Pedroso, 

Carlos Eduardo do Prado Saad, Luiz Antônio de Bastos Andrade, Magno Antônio Patto 

Ramalho, César Freire de Carvalho, Alcides Moino Júnior, Renato Paiva, Samuel Pereira de 

Carvalho, Ana Carla Marques Pinheiro, Luiz Henrique Rezende Maciel, Valéria da Glória 

Pereira Brito, Carlos Henrique da Silva, Ana Cristina de Souza Gomes, Fauze Alvarenga 

Carvalho, Antônia Amanda da Silva César, Arilton Ribeiro Ferreira e Nelson Venturin 

 

1. Ata da 12ª reunião do CUNI de 20/11/2013. Aprovada 

 

2. Referenda da Portaria nº 1210, de 29/11/2013, que altera o art. 2º da Portaria nº 954, de 

25/9/2013, referente a oferta de vagas no Curso de Bacharelado em Medicina. 

Referendada 

 

3. Referenda da Portaria nº 38, de 8/1/2014, que aprova as normas e critérios para a 

realização de Concurso Público para ingresso na carreira de Magistério do Ensino Básico, 

Técnico e Tecnológico. Referendada 

 

4. Plano Anual de Atividades de Auditoria Interna – PAINT – referente ao exercício de 2014. 

Aprovado 

 

5. Recurso interposto pelo servidor Gilson Malta da Silva referente a revisão da avaliação de 

seu estágio probatório. Deliberou-se pelo não conhecimento do recurso das 4 

primeiras e da 6ª avaliações do servidor Gilson Malta a Silva; pelo não 

conhecimento do recurso em se tratando da 5ª avaliação; pela declaração de 



nulidade dos quesitos de assiduidade, disciplina e responsabilidade da 4ª avaliação 

e dos quesitos assiduidade e disciplina da 5ª avaliação; e, pela declaração de 

nulidade dos quesitos assiduidade, disciplina e responsabilidade da 4ª avaliação e 

dos quesitos assiduidade e disciplina da 5ª avaliação. 

 

6. Alteração do Regimento interno da Pró-Reitoria de Pesquisa – PRP e aprovação dos 

Regimentos Internos da Comissão Interna de Biossegurança – CIBio, Comitê de Ética em 

Pesquisa com Seres Humanos – COEP, Comissão de Ética no Uso de Animais – CEUA e 

Centro de Desenvolvimento Científico e Tecnológico em Agropecuária – CDCT. 

Aprovados 

 

7. Recurso interposto pela candidata Mônica Elisabeth Torres Prado referente ao concurso 

público regido por meio do Edital PRGDP nº 34/2013 - área “Instrumentação e Controle 

de Processos/Instalações Industriais”. Indeferido 

 

8. Recurso interposto pela candidata Mônica Elisabeth Torres Prado contra o resultado do 

concurso público regido por meio do Edital PRGDP nº 34/2013 - área “Instrumentação e 

Controle de Processos/Instalações Industriais”. Indeferido 

 

9. Recurso interposto por Denilson Ferreira de Oliveira, professor associado, lotado no 

Departamento de Química da UFLA, contra decisão do Conselho de Ensino, Pesquisa e 

Extensão, objeto da Resolução CEPE nº 288/2013. Indeferido 

 

10. Proposta de criação do Curso de Pós-Graduação Lato sensu “Qualidade Ambiental e 

Controle da Poluição”. Aprovado 

 

11. Proposta de alteração do Regimento Interno da Pró-Reitoria de Assuntos Estudantis e 

Comunitários. Aprovado. 

 

12. Homologação de nome para compor a Comissão Própria de Avaliação – CPA. 

Homologados os nomes de Carolina Valeriano de Carvalho e Joziana Muniz de 

Paiva Barçante como membros titular e suplente, respectivamente 

 

13. Substituição de membros nas Câmaras de Assessoramento deste Conselho. Foram 

aprovados os nomes dos conselheiros Messias José Bastos de Andrade e Arilton 



Ribeiro Ferreira para integrarem as Câmaras de Assuntos Acadêmicos e de 

Legislação, respectivamente 

 

14. Assuntos Gerais. O conselheiro Carlos Eduardo Silva Volpato deu ciência aos 

conselheiros de uma agressão sofrida pela professora Adriana Melo Garcia por parte de 

estudante que foi abordado pela professora por motivo de cola. Solicitou que a Direção 

Executiva da UFLA apure a veracidade dos fatos e proceda aos procedimentos cabíveis; 

b) O conselheiro Luiz Antônio de Bastos Andrade falou de sua participação no projeto 

Rondon e compartilhou com todos, a gratificante experiência vivida e o elogio à UFLA 

pelo coordenador do projeto, pela participação assídua da instituição nas atividades do 

projeto. O projeto Rondom é um projeto de integração social coordenado pelo Ministério 

da Defesa e conta com a colaboração da Secretaria de Educação Superior do Ministério 

da Educação, envolvendo atividades voluntárias de universitários na busca da 

aproximação com a realidade do País, além de contribuir para o desenvolvimento de 

comunidades carentes. Neste ano os trabalhos foram realizados em Barão de Grajaú 

(MA), com atendimento das demandas da cidade e a realização de oficinas em 

comunidades próximas. O conselheiro Carlos Eduardo Silva propôs uma salva de palmas 

para os participantes; c) O conselheiro Ângelo Constâncio Rodrigues questionou sobre as 

discussões acerca da extinção da oferta do Processo de Avaliação Seriada – PAS pela 

UFLA. A Senhora Presidente esclareceu que a Direção Executiva da UFLA está 

realizando estudo, envolvendo o número de candidatos ao PAS e ao SiSU, para verificar 

a viabilidade desta proposta e que, se pertinente, o assunto deverá ser discutido nos 

Conselhos Superiores; d) O conselheiro Nelson Venturin questionou o fato do fechamento 

das avenidas do câmpus nos finais de semana. A Senhora Presidente informou que as 

avenidas são fechadas, por demandas dos atletas corredores de rua; e) O conselheiro 

Francisval de Melo Carvalho agradeceu a visita dos membros da Direção Executiva da 

UFLA ao Departamento de Administração e Economia e parabenizou o professor Éric 

Fernandes de Mello Araújo por assumir a Direção da Associação dos Docentes da UFLA; 

f) A Senhora Presidente deu ciência da aprovação pelo Conselho de Ensino, Pesquisa e 

Extensão – CEPE da autorização para a abertura de aproximadamente vinte e cinco 

concursos e informou que após negociação do Reitor no MEC, a UFLA foi contemplada 

com mais 40 cargos de técnico-administrativos, nível D, com previsão de realização de 

concurso em breve. 

 

Término: 19h35 


